

Schützenfest der Siedlergemeinschaft

Jürgen Haase zum zweiten Mal König

Von Hubertus Kost

MÜNSTER-GIEVENBECK. Jürgen Haase ist der neue Schützenkönig der Siedlergemeinschaft Gievenbeck – und das zum zweiten Mal, denn bereits 2005 holte er das hölzerne Wappentier erfolgreich von der Stange. Die große Freude über die erneute Königswürde waren ihm und seiner Ehefrau Magda, die ihm selbstverständlich wieder als Schützenkönigin zur Seite steht, am Sonntagabend deutlich anzumerken.

Die anschließende Proklamation des Königspaares war Höhepunkt und Abschluss des Festprogramms, das am Samstag mit dem Preis- und Medailenschießen begann. Gabi Große-Erdmann und Klaus Schäper waren dabei erfolgreich.

Über den Titel Jungschützenkönigin freut sich Lea Blatmann. Beim Königsschießen holten Maximilian Mli-

narzik die Krone, Frank Schirmmacher das Zepter und Chris Rensing den Apfel. Für musikalische Begleitung war gut gesorgt. 65 Musiker des Musik- und Fanfarenzugs aus Metelen sorgten für stimmungsvolle Melodien.

Nachbarschaftshilfe, Freundschaft, gemeinsame Feste: Das macht die Siedlergemeinschaft Gievenbeck aus, die vor 91 Jahren als Siedlerverein gegründet wurde. Schützenfest feiern die Siedler jährlich, das Kaiserschießen gehört alle fünf Jahre dazu, zuletzt beim Jubiläum im vergangenen Jahr.

Die Gemeinschaft steht bei uns im Mittelpunkt“, so hatten der 2. Vorsitzende Klaus Musiolik und Schriftführer Ralf Stockmann im Jubiläumsjahr die Aktivitäten des Vereins skizziert. Das zeigte sich auch beim aktuellen Schützenfest, das – wie in jedem Jahr – Jung und Alt verbunden hat.



Jürgen Haase ist der neue Schützenkönig der Siedlergemeinschaft Gievenbeck, seine Ehefrau Magda freut sich mit ihm.

Foto: hko